

| | |
|-------|---------|
| Autor | Beitrag |
|-------|---------|

| Autor | Beitrag |
|---|--|
| <p>solon 21.02.2008 16:36</p> | <p>[size=16]Münchener Kommentar zur Zivilprozessordnung, 3. Aufl. 2008 <div align="center"> <table style="width:100%" cellpadding="4" cellspacing="0" border="0" class="tablea_fc"> <tr> <td align="right" width="50%" style="border-style: none; border-width: medium"></td> <td align="left" width="50%" style="border-style: none; border-width: medium"> Autor: Rauscher, Thomas / Wax, Peter / Wenzel, Joachim Verlag: Verlag C.H. Beck ISBN: 978-3-406-55372-1 </td> </tr> </table> </div> [CENTER]njb mein-bibliothek.de Beschreibung: Vorzugspreis bei Abnahme aller 4 Bände ca.: 1112,00 EUR Vorzugspreis für bereits lieferbare Bände: 834,00 EUR Band 1: §§ 1–510c, 978-3-406-55291-5, lieferbar Band 2: §§ 511–945, 978-3-406-55292-2, lieferbar Band 3: §§ 946–1087, EGZPO, GVG, EGGVG, IZPR, 978-3-406-55293-9, lieferbar Band 4: FamFG, Erscheinungstermin ca. Oktober 2009 / 44. KW Das Zivilprozessrecht war in den letzten Jahren tiefgreifenden Änderungen ausgesetzt. Die 3. Auflage des Münchener Kommentars zur ZPO trägt diesen Reformen mit einer ausführlichen Neubearbeitung der ZPO unter besonderer Berücksichtigung des Gerichtsverfassungsgesetzes und des Internationalen Zivilprozessrechts Rechnung. Der Münchener Kommentar zur ZPO ist nicht nur ein Erläuterungswerk im herkömmlichen Sinne. Auf seinen knapp 7.000 Seiten zeigt er vielmehr auch die rechtlichen Zusammenhänge der einzelnen Normen zur Durchsetzung des materiellen Rechts auf. Dabei stehen realitätsnahe Lösungsvorschläge und praxisnahe Entscheidungshilfen im Vordergrund. Der Münchener Kommentar zur ZPO bringt im Rahmen der Kommentierung - eine präzise Zusammenfassung der neuesten Rechtsprechung - eine exakte Information über die wesentliche Literatur - eine übersichtliche Darstellung und - eine vorzügliche Lesbarkeit. Das Zivilprozessrecht war in den letzten Jahren tiefgreifenden Änderungen ausgesetzt. Die 3. Auflage des Münchener Kommentars zur ZPO trägt diesen Reformen mit einer ausführlichen Neubearbeitung der ZPO unter besonderer Berücksichtigung des Gerichtsverfassungsgesetzes und des Internationalen Zivilprozessrechts Rechnung. </p> |

| Autor | Beitrag |
|-------|--|
| | <p data-bbox="347 143 432 174"> </p> <p data-bbox="347 174 1469 344">Der M&uuml;nchener Kommentar zur ZPO ist nicht nur ein Erl&auml;uterungswerk im herko&uuml;nftlichen Sinne. Auf seinen knapp 7.000 Seiten zeigt er vielmehr auch die rechtlichen Zusammenh&auml;nge der einzelnen Normen zur Durchsetzung des materiellen Rechts auf. Dabei stehen realit&auml;tsnahe L&ouml;sungsvorschl&auml;ge und praxisnahe Entscheidungshilfen im Vordergrund.</p> <p data-bbox="347 344 432 376"> </p> <p data-bbox="347 376 432 407"> </p> <p data-bbox="347 407 1461 479">Der M&uuml;nchener Kommentar zur ZPO bringt im Rahmen der Kommentierung </p> <ul data-bbox="347 479 1353 613" style="list-style-type: none"> <li data-bbox="347 479 1353 510">- eine pr&auml;zise Zusammenfassung der neuesten Rechtsprechung <li data-bbox="347 510 1353 542">- eine exakte Information &uuml;ber die wesentliche Literatur <li data-bbox="347 542 1353 573">- eine &uuml;bersichtliche Darstellung und <li data-bbox="347 573 1353 604">- eine vorz&uuml;gliche Lesbarkeit. <p data-bbox="347 604 507 636"> </p> |

In diesem Thema befinden sich folgende Anh∠e: